

# Kurzstrecken: „Flughafen muss Beitrag zum Klimaschutz leisten“

**SALZBURG.** Der Lärm der vielen Kleinflugzeuge rund um den Salzburger Flughafen ärgert die Anrainer – und nun auch die Bürgerliste. „Fluglärm macht krank, das ist wissenschaftlich erwiesen. Daher muss gerade der innerstädtische Salzburger Flughafen unnötigen Fluglärm vermeiden“, sagt Gemeinderat Bernhard Carl. Er plädiert dafür, die Anzahl der Flüge einzuschrän-

ken. Was die Diskussion um die Inlandsflüge zwischen Salzburg und Wien betrifft, sei die Haltung der Bürgerliste klar: „Kurzstreckenflüge sind besonders klimaschädlich und sollten Geschichte sein.“ Angesichts der hervorragenden Zugverbindungen seien sie nicht mehr notwendig. „Wer Klimaschutz auch nur halbwegs ernst nimmt, muss überlegen, diese Flüge überhaupt aus dem Angebot zu nehmen“, sagt Carl.